

Protokoll Vorstandssitzung 18.05.2022

Sitzung	18. Mai 2022, 18:30-19:15, HG D3.1
Anwesend	Aashi Kalra (AK), Alina Arranhado (AA), Daniel Gisler (DGi), Dominique Portenier (DP), Frederick Alworth (FA), Martin Zieler (MZ), Michael Fritsche (MF), Nicholas Doerk (ND), Till Häussner (TFH), Tomas Hain (TJH)
Abwesend	Aneska Heidemüller (AH), Daniel Gächter (DGa)
Gäste	
Sitzungsleitung	ND
Protokoll	MZ, TFH

Nicholas begrüsst alle ganz herzlich und eröffnet die Vorstandssitzung.

Protokoll 11.05.2022

Abstimmung: 11 angenommen, 1 Enthaltung

Präsidium

1. Rektoratsgespräch

ND: Der war am Donnerstag, da treffen sich Fachvereinspräsidenten mit dem Rektorat. Die wichtigsten Themen: Lernplätze, Stundenplanreformen. Zu den Lernplätzen: Sie sind sich des Problems bewusst, haben aber nicht genug Räume, also werden sie einfach mehrfach verwendet.

AK: Wir hatten auch das Problem, haben eine Sitzung gehalten. Es gibt viele Säle die frei sind, aber es gibt nicht genug Platz.

ND: Sie planen in der edu-app eine Rubrik zu machen die anzeigt welche Räume frei sind. Das Rektorat hat halt nicht Zugriff auf alle Räume. Der zuständige Dude ist sehr hilfsbereit. Falls ihr mal Probleme habt kann ich euch den Kontakt geben. Er gibt sich am Höngg viel Mühe. Falls es ein Problem mit Lernplätzen gibt ist er glaube ich die Ansprechperson. Ein weiteres Problem war, dass wir gerne einen reduzierten Tarif für Zürich ÖV für Studenten. Das wird es nicht geben, es wäre zu teuer. Das Rektorat fragt was wir zu einem Laptop Obligatorium sagen, dass es halt online Prüfungen (Multiple Choice) geben kann. Ich bin generell dagegen.

TJH: Ich wäre auch dagegen, die Software ist unverlässlich.

AA: Ich wäre auch dagegen.

AK: MC-Prüfungen haben einen Vorteil für Austauschstudenten. Aber für Engineering macht es nicht Sinn MC-Prüfungen zu haben. Also bin ich auch eher dagegen.

2. MR

ND: Der nächste MR ist am 15.06, also bitte freinehmen.

Information

1. Vorstandspullis

MZ: Die Bestellung wurde an Rascal weitergegeben, das sollte jetzt alles funktionieren.

2. Outfitter Zürich

MZ: Outfitter Zürich will uns Anzüge und Shirts anbieten, wie sieht das aus?

ND: Ich würde die Anfrage an ER weiterleiten, und gucken was wir für die machen können.

Kultur

1. Helferessen

TJH: Wurde am 30.05 fixiert. Es ist wichtig, dass sich da viele Leute anmelden. Bitte da Zeit nehmen. Vorstandsgeschenke bitte auch bereit halten und mitnehmen.

HoPo-MAVT

1. Diverses

AA: Da das Kurrikulum geändert wird, muss man schauen, dass da richtig ausgerollt wird, damit keiner Vergessen wird. Es wird ein paar ausnahmefälle geben. Es gibt dieses Jahr auch viel mehr Fokusprojekte als in den vorherigen Jahren. Es muss auch eigentlich neu definiert werden was ein Fokusprojekt ist und welche Projekte eins werden können. Für den Master wurden jetzt auch Guidelines entschieden für die Tutoren, um unter anderem grade cheating zu vermeiden. Ein Punkt war auch dass man Semester Bewertungen auch für PhD programme und Masterlabs machen könnte, um da auch von der Studentenseite feedback zu kriegen wie man es bei den erstis auch macht.

External Relations

1. Update der ER-Broschüre

TFH: Wir werden demnächst ein Meeting abhalten, um alle Updates für die ER-Broschüre zu besprechen. Wenn ihr dabei sein wollt, meldet euch bei mir, dann schicke ich euch den Doodle.

Infrastruktur

1. Bier: Schüga

MF: Ich habe entschieden, dass es für den Bierautomaten Schüga geben wird. Die erste Lieferung kommt morgen.

2. Wir brauchen Gabeln, Löffel, Messer!

MF: Bitte jeder drei Stück besorgen und ins Büro bringen.

3. Socken

ND: Bitte denkt dran die Socken zu bringen.

Nicholas beendet die Vorstandssitzung.

Ende der Sitzung: 19:15